
 
 

RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉCOLE PÈRE-LACOMBE  
10 mars 2022 à 18h30  

  
  

 Activités pour l’année prochaine (sports, arts, soirées mathématiques, sciences, 
lecture)   

  

 Maintenant que les règles concernant l'admission des parents dans l'école se sont 
allégées, l'idée d'un club sportif et artistique organisé par les parents a été relancée. Les 
cours de guitare, un club de course à pied, des cours de karaté et des soirées 
mathématiques, scientifiques et de lecture sont possibles, toutes dépendent de l'intérêt 
et de la participation des parents.   

 Si nous voulons entreprendre ce projet pour l'année scolaire 2022-2023, nous devrions 
réserver nos dates rapidement. Un sondage sera envoyé aux parents pour connaitre 
leur intérêt.  

  

  Idées de projets pour les fonds du conseil d’école  
  

 Le conseil a décidé d’utiliser les 500$ (montant obtenu du ministère de l’éducation par 
chaque conseil d’école) pour engager plus de parents dans la vie scolaire de leurs 
enfants. Le conseil d’école demandera le support de la FPFA et demander s'ils 
peuvent nous recommander quelqu'un qui pourrait travailler avec nous pour réaliser 
cette initiative.   

  

  Rapport de la directrice - Mme. Hébert  
  

 Il y avait beaucoup d'activités pour le mois de l'Histoire des Noirs (février), y compris des 
histoires, des danses Gumboot et des visites virtuelles,   

 Pour le mois francophone (mars), il y a eu une promenade en calèche, des bonbons au 
sirop d'érable, du chocolat chaud dans le gymnase et de la musique traditionnelle et une 
cérémonie virtuelle de lever du drapeau a été montrée aux élèves.    

 Un artiste francophone, 2 Moods, viendra à l'école le 25 mars pour donner un concert.   

 Mme Hébert dit qu'ils lèvent lentement les restrictions, une à la fois, et analysent comment 
cela se passe avant de passer au point suivant.   

  

  Rapport de la représentante des enseignants - Mme. Masson  
  

 Mme Masson a expliqué que les élèves ne doivent plus rester dans leur zone respective 
pendant la récréation et que cela a fait une énorme différence. Elle dit que c'est moins 
stressant pour les surveillants et que les enfants sont plus calmes.  

 Lorsqu’elle aura reçu la permission du CSCN de gérer la page FB de l'école, elle essayera 
de poster environ une fois par semaine. Un lien vers le site sera ajouté au Survol.   

  
La prochaine réunion aura lieu le 7 avril à 18h30 en mode hybride. Tous les parents sont les 
bienvenus à se joindre à nos rencontres.   
  

 


